

Genossen!

Wir haben den Auftrag, die Macht der Arbeiter und Bauern unter allen Lagebedingungen zuverlässig zu sichern und die Einheit von Partei, Staat und Volk, das feste Vertrauen der Werktätigen in die Politik von Partei und Regierung vor jeglichen Angriffen äußerer und innerer Feinde zu schützen.

Dieser Verantwortung mit politischem Weitblick und sorgfältig durchdachten Maßnahmen, einem überlegten und effektiven Einsatz unserer Kräfte, Mittel und Methoden gerecht zu werden - darauf kommt es heute und in der Zukunft noch viel mehr an.

Das muß jeder begreifen, und danach ist in allen Dienststeinheiten unserer Linie zu handeln.

Das gilt uneingeschränkt auch für unsere Verantwortung bei der Durchsetzung der vom Staatsrat der DDR aus Anlaß des 38. Jahrestages der Gründung der Deutschen Demokratischen Republik beschlossenen allgemeinen Amnestie.